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　昼前になると給食室からおいしそうなにおいがすると、給食の時間がとて
も待ち遠しかったことを思い出します。
　給食の思い出といったら、まず揚げパン、砂糖がたっぷり付いていて食べ
応えがありました。次にソフトメン、それもカレー汁が一番好きでしたが、
たまに早食い競争をして味わうことができなかったこともありました。
　他には、食が進む癖になる味付けだったクジラの竜田揚げ、冷凍しただけ
なのに別の食べ物に変わったと思うほどおいしかった冷凍みかん。ともに
休みの児童がいて余った時はジャンケン勝負に心を込めました。
　ワンタンスープは、ぬるりとした触感と中華の味付けが特徴的で、サラダはリンゴ、干しぶ
どう等珍しいものが入っていて魅力的だったなあと記憶しています。
　当時は、どれをとっても家の食卓にはあがらないものでした。
　ただ、クラスに大きなポットで配られた混合乳、とても甘くて美味しく、お椀の表面に薄く
膜が張っていて飲むと膜が髭のようになっても大好きでしたが、給食会の職員となってからは、
脱脂粉乳の牛乳は一般的には評判が良くなかったことを聞いて少し残念です。
　とにかく思い出がたくさん詰まった学校給食でした。
　次は、本会のドライバー海老沢氏にバトンを渡したいと思います。

　給食会では倉庫（冷凍・乾物）への仕入れ
から皆さまの施設への納品まで安全に品物を
お届けするために衛生管理に細心の注意を
払っています。仕入れた品物はパレットにの
せて棚に保管します。冷凍・冷蔵品は、納品
時温度の記録等を行い品質確認をしてから各
倉庫内に保管します。仕分け作業をする作業
台は、ビニールシートで覆い、作業前に台を
アルコール消毒します。
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　寒い冷凍室では防寒具や作業用手袋を着
用していますが、品物に直接手袋が触れな
いように、ビニール袋で手袋を覆ってから
商品に触れるようにし
ています。ビニール袋
は１回ごとに新しいも
のに交換します。
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　納品に来たドラ
イバーさんにも、
健康状態や体温を
記入してから、手
洗い・消毒をして
もらいます。

　仕分けされた品物を配送コースごとに積
み込んで皆さまのもとにお届けします。
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給食会倉庫での衛生管理

給食のおもいで
�¬�ù�R�‚�O
��y�µ	Ó�]�¶�Í�…	ï�q�y�y�y�y

�y�Ä�¿�Á�Õ�y �v�>�y�m�²

�y�Š�ø�‘�“�z�…	ï�t�m�M�o�w�K�•�\�•�›�×���t�é�̀ �o�M�h�i�X�̄ �”�Æ�”�›�æ�è�”���Ü�p
ƒ�Z�‡�̀ �h�{
�y���M�Ø�t�˜�h�”�M�‘�T�’�S�é�›�•�M�h�M�q�¥�l�o�S�“�‡�b�w�p�z�Ì�Ä�ï�›�I�̂ �•�h�M�x�‘�–�̀ �X�S�&�M�•�̀ �‡�b�{

⃝�æ�è�”�Ä�”�« ⃝



10

　令和３年12月９日（木）第２回選定委員会を本会会議室に於
いて開催いたしました。

令和４年度上半期分物資選定協議では、取引商社及びメーカーから紹介のあった商品を本会職員
が事前に選定したものについて、製品開発選定委員に商品の試食、資料の精査のうえ、25品を
令和４年度上半期分選定品として承認をいただきました。選定品につきましては「令和４年度上
半期分選定品資料」として県内各学校給食調理施設に配付させていただきました。ぜひ、新たな
献立として学校給食にご活用ください。
　また、令和３年度学校給食用製品開発選定協議では、県産さばを使用した加工品について協議
し、充分な原料の確保、商品価格の観点から製造メーカーと連携した開発を継続することになり
ました。

令和４年度上半期分選定品から

つくば鶏根菜メンチカツ 極瀬戸内レモンくらげ１kgF 北海道産コーンしゅうまい

きざみこんにゃく黒 味付乾燥昆布豆 国産うまみ丸ごとなめこ

《表紙の写真》
　大洗町立大洗小学校　常陸太田市立金砂郷中学校　茨城県立鹿島特別支援学校
　ICT教育が推進される中、「前向き給食」が日常化した給食時間の指導にも変化が見られます。
給食室での作業の様子の動画を撮ったり、給食委員会活動の一環として動画を作成したりして給
食の時間に放送しています。また、冬休み前の肥満傾向のある生徒とその家庭に対し養護教諭と
栄養教諭が「冬休みの過ごし方」の動画を作成し配信をしています。

令和３年度広報編集委員

中山　　武 阿部　知美 相良　春美 砂田　和弘 森永　智恵子 宮田　雅巳 山﨑　富江

学校給食用開発選定商品の紹介
製品開発選定委員会


